

学校連携交流会だより

発行責任者

緑小学校長 高橋 美恵子

緑小PTA会長 石川 茂徳

2月9日（水）に予定していた第2回学校連携交流会は、新型コロナウイルス感染予防のため中止になりました。書面にてそれぞれの活動報告をいただきましたので報告いたします。

1. PTA会長あいさつ

今年度からはじまった学校連携交流会。「緑小の子どもたちにとってより良い環境づくりをする」という思いを一つにそれぞれ活動してきました。今年度は第1回交流会で運営協議会様より「そらいろコアラ」さんの活動を紹介していただき、PTA企画へ繋げることができました。第2回は1年間の活動を振り返り、情報を共有し、来年度へ繋げるための話し合いの機会でしたが、開催できず残念に思います。

年2回の開催ではありますが、今後も学校連携交流会を通して学校、地域、PTAが協力関係を深めていけたらと思います。

今年度も緑小子どもたちのために様々な活動をしていただき、心より感謝申し上げます。

2. 活動報告

【PTA本部】

- ・奉仕作業（10/16）
- ・お楽しみデザート企画（2回）
「秋のお楽しみデザート」
「運動会がんばったねデザート」
- ・運動会前日準備、万国旗設置、片付け
- ・保護者向け講演会「そらいろコアラ」原 啓子さん
- ・持久走記録会 ボランティア対応
- ・リサイクル体操着販売（2回）
- ・本部だより発行（10月、2月）

<5年>・農業体験収穫米を全校に給食で提供（予定していたおにぎりパーティー中止のため）

<6年>・卒業準備委員発足、卒業を祝う会開催に向けた話し合い、準備

今年度は2回の奉仕作業を予定していましたが、5月は雨で中止となり1回の実施となりました。緑小の周りはドウダンの生垣があり手入れが大変とのことだったので、来年度は新枝が伸びる5月に作業ができるといいと思います。保護者、地域の皆様にご協力いただけるとありがたいです。

【学校運営協議会】

- ・学校運営協議会開催（全3回）
- ・二中学区小中学校合同学校運営協議会に参加
- ・二中学区クリーン活動（11/29）
- ・ふれあい学習推進委員会 兼
学校運営協議会研修会に参加
- ・運営協議会だより「ハナミズキ」の発行
（8月、2月）

※学校運営協議会の詳しい活動は資料をご覧ください。



二中学区クリーン活動 二中の生徒さん、地域の方と共に。

【PTA地域安全部】

- ・通年 安全パトロール、立哨当番
- ・各地区毎に「危険箇所」を確認し学校に報告
- ・地域安全部会議開催
- ・「安全 my マップ」の更新配布
- ・「不審者、被害等の連絡方法について」「ルリちゃんメール」の案内配布
- ・運動会 学校内パトロール

今年度は不審者情報が多く、地域安全部の皆様にはパトロールを強化していただきありがとうございました。

【PTAサークル】 〈グリーンボックス〉

- ・図書室、ゆとりのスペース、支援室に、季節に応じた飾りの製作・掲示



〈グリーンフラワー〉

- ・入学式、卒業式花生け
- ・児童表彰式花生け
- ・玄関、図書室前廊下に季節の花や小物で飾り付け



ハロウィン



今年は大きなツリー登場

〈がらがらどん〉

今年度は活動休止中
(来年度、活動再開予定)

〈チャーミーGreen〉

- ・本の寄贈募集、回収
 - ・各学年にチャーミーBook 配置、チャーミーBook 入れ替え
 - ・一輪車タイヤ修理(地域の方協力)
 - ・ちょこっとチャーミー発行
 - ・うさぎのもっちーの世話
 - ・保育室側花壇除草
 - ・4～6年生トイレに生理用品BOX 設置
- ※チャーミーGreen の詳しい活動は資料をご覧ください。

チャーミーBook を読む子どもたちが多いとのこと。
身近に本を準備していただきありがとうございます。

＊＊各サークルの皆さまには、緑小の環境・情操面において大変お世話になりました＊＊
～ 1年間ありがとうございました ～

3. 学校より

2月9日(水)に実施を予定していた学校連携交流会ですが、コロナウィルス感染症まん延防止措置期間となったため、中止とさせていただきます。今年度最後の授業参観も、子供たちは家の人に見てもらいたかった活動があったので、実施できず残念です。10月から12月にかけては、学校生活や教育活動を順調に進めることができているので、1月からの状況は予測できましたが、子供たちの欠席数を見るたびに朝から気持ちが沈みました。でも、今は教室に行くと休んでいる児童がZoomで授業に参加しており、元気な顔も見られ、安心するという毎日を送っています。

今年も、感染症対策に追われた一年でした。学校の感染症対策のために、子供たちの学習のために必要なものを購入していただいたり、ここまで学校教育へのご協力そしてご支援をいただいたりと、ありがとうございました。学校としては、保護者の皆さんが、安心してお子さんを登校させることができるように、そして落ち着いて学習活動を進め、学校行事もできるように、来年度もさらに工夫していこうと考えています。

来年度の行事については、これから学校だよりでもお知らせしますが、修学旅行は6月、運動会は10月、陸上記録会が11月、持久走大会は12月に実施する予定です。今年度も残り少なくなりましたが、最後の日まで、どうぞ学校へのご協力をよろしくお願い致します。